

TOP 4

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	03.05.2023	öffentlich

**Antrag der Sozialliberale Fraktion im Ortsbeirat
Gestrüpp hinter TG/Endhaltestelle – Antrag zur Neugestaltung**

Vorlage Nr.: 20236400

Die Sozialliberale Fraktion

Fraktionsgemeinschaft der SPD und FDP im Ortsbeirat Ludwigshafen Rheingönheim

Fraktionsgemeinschaft der SPD und FDP im Ortsbeirat Ludwigshafen Rheingönheim
Hauptstraße 292 | 67067 Ludwigshafen
67067 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 29.03.2023

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 03.05.2023

Gestrüpp hinter TG/Endhaltestelle – Antrag zur Neugestaltung

Mitten in Rheingönheim hinter dem Gebäude des TG Frei Heil ist eine große Fläche für Baumaßnahmen (z.B. Schule, Kindergarten) reserviert. Aktuell stehen keine Planungen für dieses Gelände an. Da keinerlei Verwendung für das Gelände vorgesehen ist, wurde die Fläche sich selbst überlassen:

Fast das gesamte Gelände ist mit Brombeerhecken überwuchert, in den Hecken sind Ratten heimisch, die auch tagsüber auf den umliegenden Straßen und Anwohnergärten herumlaufen.

Einige niedrige Büsche und kleine Bäume haben sich angesiedelt

Die Randbereiche werden z.T. als Müllkippe genutzt, Grünschnitt und andere Abfälle werden dort abgeladen.

In einem Streifen direkt hinter dem TG Gebäude halten sich immer wieder Personen u.a. zum gemeinsamen Drogenkonsum auf.

Im Gestrüpp sammelt sich herumfliegender Abfall.

Alles in allem ist dies kein Aushängeschild für ein Gelände mitten im Ortsteil. Zwar ist anzuerkennen, dass in dem zugewachsenen Gelände auch einige Vögel und Nützlinge ihren Rückzugsort finden, die Fraktion ist jedoch der Meinung, dass eine naturnahe Gestaltung der Fläche Mensch und Tier zugleich nutzen würde.

Unsere Vorschläge:

Rodung der Brombeerhecken bis auf einzelne, begrenzte Bereiche bzw. Anpflanzung von dicht wachsenden Hecken, die leichter gärtnerisch zu schneiden sind.

Aus Gründen der öffentlichen Sicherheit sollen keine nicht-einsehbaren Bereiche entstehen.

Die größeren Bäume sollen stehen bleiben, kleine Bäume können durch heimische bzw. klimaresistente Arten ersetzt werden.

In der freiwerdenden Fläche soll eine wiesenartigere Fläche gestaltet werden, auf der z.B. von Kindern als Spielfläche genutzt werden kann.

Wir bitten um Stellungnahme in dieser Sache bzw. um Projektierung und zeitnahe Umsetzung, z.B. nach der aktuellen Brut- und Wachstumsphase.

Mit freundlichen Grüßen
Sozialliberale Fraktion im Ortsbeirat Rheingönheim

Gez. Thomas Engeroff